実

は 15 か 4 平 成 26 6 年 9 版 月

上がり、翌週には10数名の方が階上町に三次会では「ふるさと納税」の話題で盛りができました。ありがとうございました。頂き、お陰様で大盛況のうちに終えること ふるさと納税をされました。上がり、翌週には10数名の 会員はもとより階上フアンも大勢第五回総会&いちご煮祭りin り i n 参 東 が原立して

出しました。更に、会場を潮風トレイルの一ぶりの練習を夜遅くまでやっていたのを思い子供のころ冬に村民が集まって演劇やえんり」に参加。子供たちの伝統芸能を見て、また翌週は本家「階上町のいちご煮祭また翌週は本家「階上町のいちご煮祭 上団出 一町(観光客が来ているんだなあと初め1(30名程)が通り過ぎる光景を見て、 感 しました。 て、祭 で 階

司

20 今から二年ほど前、田村元道仏中学校 を何とかしたいと言う思いが盛り沢山。既 があった。階上町にこんな方がいるのかと思 最後に、10月25~26日は東京青森県いながらふるさとを後にしました。があった。階上町にこんな方がいるのかとに色々実践されているだけに言葉にも迫に色々実践されているだけに言葉にも迫

会と中野区共催最後に、10月 す。ご来場お待ちいたします。中野サンプラザ周辺で盛大. 共催の『青 日森人の祭典』が126日は東京青森日 中県 開野人

平 第五 成 26 回 年 [定期総会 V ちご煮祭りi 開催 n 東京 &

为恒 ! ホテルで開催しました。 例 0 いちご煮祭りin東 京 が7 月 13

日

浜

です す。これも、 出身者のリピーターも多く参加 了いたしました。年々参加者が増え、 130名の参 多くの友好 谷町 長、清藤青森県人会 、内城会長の精力的な活動の賜ピーターも多く参加頂いていました。年々参加者が増え、町外参加者で今年も盛況に無事終刻団体からもご来賓頂き、総勢 内城会長の精力的な活 団体からもご来賓 会 長 は ľ 8

谷大樹君の落ち着いた進行振りも中々の谷大樹君の落ち着いた進行振りも中々の谷大樹君の落ち着いた進行を盛り上げて頂き感謝申し上げます。 を盛り上げて頂き感謝申し上げます。 まれさん、清水さん、阿部さんには、場を盛り上げて頂き感謝申し上げます。 会 進 行 を急遽引き受けてく 、れた、 の浜

↑定期総会・↓いちご煮祭り ♣ ふるさとはしかみ会いちご煮祭りin東京 \mathcal{O} 支以事監

郷 里 放 浪 記 お 盆

今一つでしたが、内装影響か生憎の雨模様 キリした感じでした。 プンに出 月 10日フォレストピアのリニュ かけてきました。 様で、 Þ 房が新せ 厨 当日 か新装される日様の入りは日は台風の えは のオ

見習い 募集中!

工 事

工務店

釜谷

• 鉄 筋 • 左 官 会 社 釜 谷 工

TEL 0551-28-5487

式

代表取締役

馳走になり、今回から新たに加わったジェラ丁度お昼時でしたので名物のお蕎麦をご かなかの美味でお奨めです。 この度の帰省時には、 葉」の3種もりをデザートにいただきまし 雨でちょっと寒いかと思い 階上産「早生そば、 町 やまぶどう、クワ 内にある巨 ま したが、 木 غ な 若い力で未来を拓く として検討して参りたいと思います ました。その他 あると思っており、スタッフー同今後の にも、 つか 改 善 す べき点 課

ます。親睦の場に恋 アンが現れ、階上 います。そして、 「いちご煮祭り」を見たい、 今後は、多くの参加 発展 町との交流や会員相互の一町ツアーを企画したいと思 して行ければと思って 者が本場階 行きたいと思うフ 上 おりの

下さい。

では、いらも、ご意見、ご要望お寄す。皆さんからも、ご意見、ご要望お寄増えるよう貢献していきたいと思っており増える事で活性化し、地元に残る若者が増える事で活性化し、地元に残る若者が増える事で活性化し、地元に残る若者 成る若者が、交流人口 まが口 せ

さ れ 尚 て頁されましたので、見い。 上の定期が 現役員の方も含めご紹然絵会では、新役員が選 介出

理事:濱浦清美・小西正副会長:内城 美名生会せて頂きます。

千 ·葉行 行雄(新任)·浜谷大樹(清美·小西正人·平戸清)沢慶蔵·平戸喜一郎(新 戸清 (新ケー郎 (新ケー (新 任 任

上のメンバーで運営して参ります務局:濱谷博通・野沢敬貴事:塩垣久美子 宜しくお願いします。 戸 喜 ので、 郎

株式会社 セン

機電・情報システム・建設コンサルタント 機電・情報ンペノム・ 足収 株式会社セントラル 代表取締役会長 内 TEL 03-3813-2601 内城美名生



トラック輸送・全国発送・ドライバー派遣 株式会社小松急送 代表取締役 小 松 0 4 2 - 6 6 6 - 7 5 1 1





見られなくなるのが残念ですが、来年の力た。間もなく収穫時期で刈り取られますとしかみキッズが見事に表現されておりましたんぼアートは、今年の干支「うま」とはれんばかりに垂れ下がっていました。 り結実しており、枝が実の重さで今にも折りに垂れ下がっていました。 んばかりに垂れ下がっていました。 んばかりに垂れ下がっていました。 んばアートは、今年の干支「うんばかりに垂れ下がっていました。」 とちの老の写真がホームページ と回り 分の知らない所や名物巨木がたくさ歩いたつもりですが、まだまだ町内に めちこち 岳を仰ぎ見る私の誕生日 ところがそんな甘い期待 を る8 楽しみにしていました。 目 となるふるさとはし 月 日 15 ながら涼やかな風の中での でもある記 上 日 八 戸

多く4組総勢13名の参加となりました。ペが開催されました。初めてお会いする方 カント 念すべき日に かみ会のゴルフコン リー する方 / ラブ 階 プレ上 ŧ

ぎ」の

巨

来ました。

ふるさとはしかみ会ゴルフコンペ

先に

かるみでスリップするほどの悪天候となってし降りの最悪のコンデイションとなりカートがぬれ、件の雨男はいないはずですが何と、どしゃ た。それはそれで記憶に残るコンペとなり、まい、記念すべき日が苦行の一日となりま とができたかな、と思った次第です。 加された方々とより濃 幹事の岩谷さん、ご苦労様でした。 雨男はいないはずですが何いがそんな甘い期待は見事 密に親睦を深 の一日となりまし に · 裏切 悪 いめるこ 天 っ候 参 B

んあることに気付かされました。は自分の知らない所や名幣目

?

ということで、

今

回はいつになく

あ

いかがでしょう。皆さんも帰省

省されたときに散

策さ

れては

副 会 長 野

沢

慶

蔵

中でもきっちりと結果を出

「 さ れ

た以

下

々には敬意を表しま

作に期待したいと思います見られなくなるのが残念で

事 濱 浦 清 美

○優勝 横葉 和浩 様 ○準優勝 平戸 喜一郎 様 〇 3 位 橘政人様

皆さんのご協

力、

宜しくお願いします。

★ 11月30日にもコンペを予定しています。 皆様の参加をお待ちします

m 二谷 D

お知らに、イベントコーナー	
月日	東京イベント
7 / 1 3 (目)	定期総会&いちご煮祭り in 東京(済)
9 / 1 (月)	第15号はしかみかわら版発行
9 / 8 (月)	定例会・スタッフミーティング
10/25(土)、 26(日)	青森人の祭典(in 中野)
11/10(月)	定例会・スタッフミーティング
11月下旬	第16号はしかみかわら版発行
11月30(日)	第7回ふろさとけしかみ会長杯ゴルフコンペ

連編発発 編 集 絡集行行 年年 後 先人人日 をの :Mail:hh2010@triton.ocn.ne. 記 迎11 え月 ま20 谷城成 博美26 20 通·野 年 日 · 9 月 には、 沢 1 敬 の当 H 定

Jp

を支援すべきか考えて参りたいと思います。 である いまり、地方の過疎化は益々加速しております。 階上町も人ごとではありません。 階上町も人ごとではありません。 階上に少子高齢化、若者の都市圏への流出によるの設立目的の原点に立ち返り、特とかみ会の設立目的の原点に立ち返り、特役員陣となりました。 役出員さ 員陣となりまい。 Tされ、若手の新理事も ご煮祭りin東京では、新 ご表祭りin東京では、新 新たにな 誕 会 生 期は し、新 への流出にいるるさとい 総設 、 充実 した といち 設立 してま

す、光階りに 。何客上まよ特は 八戸⇔苫小牧間を1日4便運航 -539-468 川崎延海県船株式

シルバーフェリー 川崎近海汽船株式会社 取締役 寅谷 剛 0120-539-468

シニアエンジニアが 活躍しています PRI エンジニアリング株式会社

エンジニア派 遣・建 設 請 PRI エンジニアリング株式会社 代表取締役 宇賀神弘忠 03-5646-9075



発ジ ステム開 ・クラウドコン 式会社 イテ ック 表取締役社長 青 池 俊司 0178-32-0213